



LA MAISON DU QUÉBEC
INVITE TOUS LES VRAIS QUÉBÉCOIS
A TERRE DES HOMMES 1977

Pour permettre à chacune des régions du Québec de mieux se faire connaître et d'initier un processus d'éléments dynamiques en vue de leur promotion. Pour faire ressortir la culture populaire québécoise et, éventuellement, créer une Maison permanente du Québec, le ministère du Tourisme chasse et pêche prend cette année, pignon sur rue à Terre des Hommes, l'exposition culturelle de Montréal.

La Maison du Québec qui loge dans l'ancien pavillon de la Suisse, mettra en évidence la musique, le chant, les costumes et la gastronomie de chez-nous servant ainsi, d'abord, le tourisme intraquébécois.

Le restaurant est orienté en fonction de notre propre gastronomie et ses particularités régionales. Il a été placé sous la compétence de l'Institut du Tourisme et d'hôtellerie de la province.

Il y aura diverses projections de films sur le Québec et ses régions ainsi que de nombreux spectacles avec des espaces réservés à chacune des régions participantes dans le grand auditorium du pavillon. Des artisans au travail, des danses folkloriques et autres présentations feront de cet auditorium un centre d'animation populaire.

La Maison du Québec de Terre des Hommes sera sous la direction de M. Louis-Philippe Adam assisté de M. Roger Anctil, hôte permanent qui se fera un plaisir de répondre aux mille et une questions que pourra se poser le public visiteur.

Ce nouveau concept de Maison du Québec saura, certes, se rallier l'opinion de tous les vrais Québécois heureux de montrer au monde entier ce qu'ils savent faire et bien faire.